

Familiengottesdienst und Adventsleckereien

Von Iris Held
3. Dez. 2024



PASTORALRAUM - Der Beginn der Adventszeit ist auch für die Kommunionkinder mit besonderen Erlebnissen verbunden. So wurde am 1. Adventssonntag ein Familiengottesdienst in Lampertheim gefeiert, bei dem die Vorbereitungsgruppe als Ehrengast einen kleinen Stern eingeladen hatte und die Kinder konnten mit dem Stern überlegen, wie sie die Adventszeit gut verbringen können. Die Fürbitten wurden als Sterne auf eine Sternwand angeheftet. Alle Kommunionkinder aus Lampertheim, Hüttenfeld und Hofheim durften ihr Foto an die Fisch-Stellwand in St. Andreas anbringen.

Auch in Bürstadt waren die Kinder im Gottesdienst mit einbezogen und am Nachmittag bot eine Gruppe von Müttern im Pfarrsaal St. Peter die Herstellung adventlicher Leckereien an. Am 2. Adventssonntag ist Familiengottesdienst in St. Michael, Bürstadt. Die Kinder aus Bürstadt und Bobstadt werden ihre Bilder auf dem Fisch anbringen und auch bei diesem Gottesdienst werden ganz besondere Gäste erwartet, die mit der Krippenausstellung in Verbindung stehen.